
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 15. Oktober 2010, 10:07

Ich liebe einfach den Standort sowie den Flair des Frankenstadions, auch die Architektur ist
wohl einzigartig. Darum bin ich für kein neues Stadion.

Sollten sich die Mieten allerdings drastisch erhöhen, so darf man sich ruhig Gedanken drüber
machen ob ein Neubau sinnvoll wäre.
Es wird allerdings bei Gedanken bleiben, da es finanziell einfach nicht stemmbar ist.
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